

# *Bolivia enfatizó la importancia de fortalecer integración regional*



**CELAC 2021**  
M É X I C O

## **XXI REUNIÓN DE CANCELLERES DE LA COMUNIDAD DE ESTADOS LATINOAMERICANOS**

**SÁBADO, 24 DE JULIO DE 2021**

**Reunión Celac en México. Foto: cancillería cubana**

La Paz, 24 julio (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Bolivia, Rogelio Mayta, destacó hoy durante su participación en la XXI Reunión de Cancilleres de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), la importancia de fortalecer la unidad e integración regional en medio de diversidad de visiones y posiciones políticas.

A través de su cuenta de Twitter, Mayta aseguró que ese encuentro es un homenaje al libertador Simón Bolívar (1783-1830) para mantener el diálogo latinoamericano que promueve el desarrollo, la pluralidad y el bienestar de los pueblos.

El diplomático también reconoció el trabajo de México como presidente pro t mpore de la Celac, enfocado en el abordaje de una alternativa concreta para fortalecer la capacidad regional durante el enfrentamiento a la pandemia del Covid-19, indic  en la red social.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/264930-bolivia-enfatizo-la-importancia-de-fortalecer-integracion-regional>



**Radio Habana Cuba**